Résumé du PFE : sous titre : Les fractures du fémur chez le chat : Etudes de cas rencontrés à l ’E.N.S.V.

Résumé : 
Dès l’apparition de la fracture, la cicatrisation osseuse débute de manière quasi immédiate. Pour que la récupération fonctionnelle soit optimale, l’intervention du chirurgien s’impose .Seulement la réussite de cette récupération fonctionnelle dépend de nombreux facteurs comme l’âge de l’animal, le type de fracture, l’état des tissus mous et l’état de la vascularisation locale des tissus ou encore la précocité de l’intervention. Différents implants sont utilisés pour réparer une fracture (contrer les effets néfastes d’une fracture sur l’os et donc sur l’état de locomotion de l’animal), cependant les montages ne répondent pas tous aux mêmes exigences face à la neutralisation des forces qui résultent d’une fracture, il en est de même en ce qui concerne leur disponibilité, chacun d’eux a son rôle à jouer dans la consolidation clinique, il va de soi pour la vitesse de cicatrisation osseuse. Il revient au praticien d’adopter une démarche thérapeutique raisonnée et d’allier différents montages en fonction du type de fracture rencontrée et du matériel disponible. 




Abstract: 
Since the onset of fracture, bone healing begins almost immediately. For functional recovery is optimal, surgical intervention is required. Only the success of this functional recovery depends on many factors such as age of the animal, type of fracture, the condition of soft tissues and the state of the local tissue vasculature or the earliness of the intervention. Different implants are used to repair a fracture (counter the harmful effects of a fracture of the bone and thus the state of locomotion of the animal), However, the assemblies do not all face the same requirements to neutralize the forces resulting from a fracture, it is the same with respect to availability, and each has a role to play in consolidating clinic, Of course for the rate of bone healing. It is the practitioner to adopt a rational therapeutic approach and to combine different packages depending on the type of fracture encountered and equipment available.





